



Le gouvernement camerounais informe l'opinion publique que les enquêtes ouvertes se poursuivent pour retrouver et traduire devant la justice les auteurs de ce crime odieux, inqualifiable et inadmissible.

Le très connu journaliste Martinez Zogo, porté disparu depuis plusieurs jours, a été retrouvé mort ce dimanche. Son corps a été découvert au lieu-dit Ebogo, localité située à quelques kilomètres de la capitale Yaoundé. Martinez Zogo était nu et son cadavre entré en état de décomposition.

Les circonstances de l'assassinat du chef de chaîne d'Amplitude FM restent floues.

Une enquête ouverte

Le gouvernement dans un communiqué parle d'un « crime odieux, inqualifiable et inadmissible ».

Dans le même communiqué qui porte la signature du Ministre de la communication René Emmanuel Sadi, le gouvernement dit condamner avec la plus « grande fermeté cette attaque dirigée contre un homme de média », et réaffirme que le Cameroun est un Etat de droit où les libertés sont garanties.



22 JAN 2023

MINISTRE DE LA COMMUNICATION**MINISTRY OF COMMUNICATION****COMMUNIQUE DU GOUVERNEMENT**

Le Gouvernement de la République informe l'opinion nationale et internationale, que les enquêtes ouvertes dans le but de faire toute la lumière sur la disparition de Monsieur ZOGO Martinez, Chef de chaîne de la radio urbaine dénommée « Amplitude FM » et Animateur de l'émission quotidienne « Embouteillages », ont permis la découverte d'un corps sans vie et en état de décomposition avancée, ce dimanche 22 janvier 2023 aux environs de la localité de Soa, dans la banlieue de la ville de Yaoundé.

Les vêtements trouvés sur le lieu de la macabre découverte ont été clairement reconnus par l'épouse de ce dernier, comme étant les siens.

Le corps, qui a visiblement subi d'importants sévices corporels, a été transporté à l'hôpital central de Yaoundé, où une autopsie a été immédiatement pratiquée, en vue de son identification.

Des recherches actives se poursuivent dans le cadre de l'enquête ouverte, pour retrouver et traduire devant la Justice, les auteurs de ce crime odieux, inqualifiable et inadmissible, et qui ne peut se justifier sous aucun prétexte.

Le Gouvernement de la République condamne avec la plus grande fermeté, cette attaque dirigée contre un homme des médias, et réaffirme que le Cameroun est un Etat de droit, où les libertés sont garanties, y compris la liberté de la presse, et où nul ne peut et ne doit se substituer aux juridictions compétentes, pour se rendre justice.

Le Ministre de la Communication adresse les condoléances les plus attristées du Gouvernement à la grande famille de la Communication, et tout particulièrement à la famille de Monsieur ZOGO Martinez si durement éprouvée.

LE MINISTRE DE LA COMMUNICATION**PORTE-PAROLE DU GOUVERNEMENT**
Emmanuel EMMANUEL SADI